



ÚLTIMAS NOTICIAS Sector del comercio en Cúcuta prepara todos los detalles para el primer día sin IVA del 2022



Hasta 20 millones de pesos sería la recompensa por información sobre los responsables de atentados en Barrancabermeja

24 enero, 2022



Presuntamente el ELN estaría implicado en la explosión de un oleoducto en El Centro, de Barrancabermeja.

Ecopetrol Mag.Medio @EcopetrolMag

#Atención | Ecopetrol rechaza acciones de terceros contra la infraestructura petrolera en el campo de producción La Cira Infantas.

INFORMACIÓN DE PRENSA



Ecopetrol rechaza acciones de terceros contra la infraestructura petrolera en el campo de producción La Cira Infantas

- La Empresa activó el plan de contingencia y cuadrillas de atención en sitio.

Ecopetrol rechaza las acciones violentas cometidas por terceros contra la infraestructura petrolera del campo La Cira Infantas.

Hoy, a las 7:45 p.m., se registraron dos detonaciones en un área cercana a la Estación 3A. El primer evento causó daño en la línea de transferencia de agua-crudo ocasionando derrame de producto y el segundo evento se registró en la línea que va desde la Planta de Inyección de Agua, PIA 3, hasta la Planta de Inyección de Agua PIA 5. En este último se produjeron abolladuras en la tubería.

De inmediato, Ecopetrol activó el Plan de Contingencia y se realizó el cierre de las válvulas. Los eventos no afectaron personas.

Ecopetrol hace un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera.

Barrancabermeja, enero 23 de 2022

10:02 p. m. · 23 ene. 2022



Noticias Recientes

Hasta 20 millones de pesos sería la recompensa por información sobre los responsables de atentados en Barrancabermeja

Sector del comercio en Cúcuta prepara todos los detalles para el primer día sin IVA del 2022

Instagram probará 'suscriptorxes' en cuentas personales, como OnlyFans

Según la OMS, la pandemia por el Covid-19 podría terminar en Exuropa, tras superar la variante ómicron

Más del 50% de los menores de edad en Santander recibieron al menos la primera dosis contra el Covid-19

Facebook

1 Responder Compartir

Descubre lo que está pasando en Twitter

Cerca de las 8:00 p.m., se confirmó el atentado contra la infraestructura petrolera, ubicada en la vereda Campo 5, del corregimiento El Centro, de Barrancabermeja.

El comandante de la Policía del Magdalena Medio, coronel Alexander Sánchez, anunció que se ofrecerán cerca de \$20 millones de pesos de recompensa por información para capturar a los responsables de este acto delictivo.

“En la primera (infraestructura), se presenta una ruptura de la línea, generando leve derrame de agua y residuos de crudo, sin ningún tipo de conflagración. En la segunda, aproximadamente a 400 metros, se presenta simplemente una abolladura”, informó el coronel Alexander Sánchez.



Video del comandante de la Policía del Magdalena Medio, coronel Alexander Sánchez.

Por su parte, Ecopetrol hizo un llamado a través de un comunicado manifestando que “para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera”.

Por Silvia León Sisa.

ETIQUETAS Atentado del ELN en Barrancabermeja Barrancabermeja Explosión en El Centro de Barrancabermeja Santander

Me gusta 0



Artículo anterior

Sector del comercio en Cúcuta prepara todos los detalles para el primer día sin IVA del 2022

Artículos relacionados Más del autor

Más del 50% de los menores de edad en Santander recibieron al menos la primera dosis contra el Covid-19

¡Prográmate! Este domingo regresa la recreoVía por la carrera 27 de Bucaramanga

Policía Metropolitana de Bucaramanga frustra robo en un local comercial ubicado en Cabecera

¿Cómo va el 2022? ¿Cúcuta prepara en este año?

https://bit.ly/3rJQAM6



NOTICIAS.CANALTRO.COM

Sector del comercio en Cúcuta p... Debido al balance positivo que han dej...

Twitter

Tweets por @NoticiasTRO



Oriente Noticias TRO @NoticiasTRO

#Local | Todos los niños de #Santander entraron a clases presenciales en este lunes 24 de enero. Las autoridades de salud invitan a los padres de familia a que asistan con sus hijos a los puntos de vacunación contra el #Covid19 para un regreso seguro.

bit.ly/3GW8uS0



1h



Oriente Noticias TRO @NoticiasTRO

Insertar

Ver en Twitter



SOBRE NOSOTROS

Infórmese sobre los hechos que son noticia en el Oriente Colombiano, temas de actualidad deportiva, entretenimiento, judicial, salud, política, entre otros.

Lunes a Viernes
Oriente Noticias 1:00 a 2:30 p.m.
Sábado y Domingos
Oriente Noticias 1:00 a 2:00 p.m.

Contáctanos: quejasyreclamos@canaltro.com

SÍGUENOS

